

28.09.2023 - 14:12 Uhr

Avec son projet "Korbball-Parcours", le club de gymnastique Grindel remporte le Sanitas Challenge Award national 2023



Zurich (ots) -

Huit finalistes ont présenté leur projet au jury national du Sanitas Challenge Award le 27 septembre 2023. La cérémonie de remise des prix s'est ensuite déroulée au Labor5 de Zurich: c'est le club de gymnastique Grindel de la région Suisse du Nord-Ouest qui remporte le prix pour son projet "Korbball-Parcours".

Le club de gymnastique Grindel remporte le Sanitas Challenge Award national 2023 pour son engagement en faveur du sport chez les enfants et les jeunes. L'association a devancé plus de 183 projets. Riviera Basket Adapté de la région Sud de la Suisse romande se place en 2e position. La 3e place va à la Jugendprojektgruppe UHC Waldkirch-St. Gallen de la région Suisse orientale. Le coup de coeur du public 2023 a été remis à la Fondation Kindertanztheater Doris Sturzenegger de la région de Zurich.

Le club de gymnastique Grindel du petit village de Grindel fêtera bientôt son centenaire. Un club de tradition qui peut se targuer de plusieurs succès, notamment en basket-ball. Un nouveau parcours de balle à la corbeille doit permettre de développer le sens du ballon et la forme physique des jeunes et des moins jeunes de la région. Un lieu de rencontre pour les familles, les jeunes et les adultes à la fois.

Andreas Schönenberger, CEO de Sanitas et membre du jury du Sanitas Challenge Award, est impressionné par le vainqueur: "Le club compte 100 membres dans un village de 500 habitants, dont de nombreux enfants et jeunes. C'est incroyable!" Il joue un rôle majeur dans le village et la région. C'est notamment grâce au développement de la section du netball pour les jeunes que le club a pu s'agrandir et se diversifier.

Les responsables du club de gymnastique Grindel ont été à la fois surpris et ravis de recevoir ce prix: "Après l'annonce des deuxième et troisième places, nous ne nous attendions plus à faire partie du trio de tête. Notre joie n'en a été que plus grande. Cela valait vraiment la peine de participer au Challenge Award. Tous les membres de l'association étaient soudés et tout le monde a participé au vote du public." Grâce à ce prix, le club - qui fêtera son centenaire en 2006 - créera un parcours de netball en forêt pour l'ensemble de la région. "Cela fait longtemps que nous avons cette idée et nous pouvons enfin réaliser ce projet", explique Saphira Borer, membre du comité.

Sanitas Challenge Award 2024: un nouveau concept

Depuis 30 ans, Sanitas soutient les organisations qui oeuvrent pour le sport et l'activité physique chez les enfants et les jeunes adultes. Désormais, au lieu des huit régions, le prix récompense trois catégories: idées innovantes, bénévoles et projets d'inclusion. Les 15 meilleurs engagements sportifs recevront des prix d'encouragement. De plus, il y aura dorénavant un Sanitas Challenge Award Master. Début des inscriptions: le 1er janvier 2024.

Contact:

Sanitas, Christian Kuhn, porte-parole, tél. 044 298 62 78, mobile 076 381 27 87, medien@sanitas.com

Medieninhalte



Le jury national du Sanitas Challenge Award (Peter Haas, Andreas Schönenberger, Daniela Milanese, Ka Lehmann, Christian Finkbeiner et Jan Hauser) avec l'équipe gagnante du club de gymnastique de Grindel (Saphira Borer, Marzell Koch et Lucy Borer) / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100005121 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005121/100911820> abgerufen werden.